

## Breves

## » Nuevo centro de servicios judiciales en Ciudad Bolívar

Con juzgados de pequeñas causas y competencia múltiple, entrará en funcionamiento un nuevo complejo judicial para Bogotá, con sede en Ciudad Bolívar. La obra, cuyo costo supera los 1.700 millones de pesos, fue financiada con recursos del Banco Mundial.

## » Ingresa asociado a M&amp;P Abogados

Daniel Ortega Dávila, exsuperintendente delegado de Tránsito y Transporte, se vinculó en calidad de asociado la firma M&P Abogados. Este abogado y politólogo de la Universidad de los Andes tendrá a su cargo los asuntos de puertos, tránsito, transporte y gestión pública.

## » Medio ambiente y derechos humanos

El pasado 19 de marzo, la Universidad de los Andes realizó el debate *Medio ambiente y derecho humanos, un nuevo marco mundial*, en el que intervinieron John Knox, experto independiente de las Naciones Unidas, y César Rodríguez, director del Observatorio de Justicia Ambiental.

## » Debate sobre el Marco Jurídico para la paz

El Grupo de Investigaciones en Derecho de la Universidad Pontificia Bolivariana de Medellín llevó a cabo, el pasado 27 de febrero, el conversatorio *Marco Jurídico para la Paz: análisis desde el Derecho Penal*, evento que contó con la participación del profesor Jörn Halling, de la Universidad de Frankfurt.

## » Carl Schmitt, en la Javeriana

La Facultad de Ciencia Política y Relaciones Internacionales de la Universidad Javeriana organizó un ciclo de conversatorios sobre el filósofo alemán Carl Schmitt, que tendrá lugar del 12 de marzo al 21 de mayo, en las instalaciones de esa institución académica.

## En memoria de Fernando Hiestrosa

El miércoles 12 de marzo, en el auditorio principal de la Universidad Externado de Colombia, se realizó una Gala de Ópera en homenaje a Fernando Hiestrosa, rector de esa casa de estudios entre los años 1963 y 2012, con ocasión del segundo aniversario de su fallecimiento.



Aparecen en la fotografía, de izquierda a derecha, Juan Carlos Henao, rector de la Universidad Externado; Adriana Guillén, Edgardo Maya Villazón, Vicky Neumann y Roberto Hiestrosa.

## Harvard premia a estudiantes del Rosario



En la imagen, la delegación de alumnos de la Universidad del Rosario que participó en el *Modelo de las Naciones Unidas* de la Universidad de Harvard.

Una destacada participación tuvo la Universidad del Rosario en el concurso *Modelo de las Naciones Unidas*, realizado por la Universidad de Harvard. Los estudiantes colombianos ganaron en las categorías Mejor Delegado (Santiago Aguirre), Mención Verbal (María Camila David, Verónica Olivares, Sebastián Correa, Nicolás Correa y Camilo Blanco) y Mención de Honor (Sophia Betancourt, Ángela Jurado, María Alejandra Gómez, Juan David Gómez y Nicolás Marín).

## Seminario sobre libertad de expresión en Colombia

En las instalaciones de Andiaros, se realizó, el pasado 27 de febrero, el seminario *Justicia y libertad de expresión en Colombia*, dirigido a periodistas, abogados, fiscales, jueces, organizaciones con interés en la libertad de expresión y los derechos humanos y estudiantes de carreras afines a estos temas.



De izquierda a derecha, Nora Sanín, directora ejecutiva de Andiaros; Catalina Botero, relatora especial para la Libertad de Expresión de la CIDH, y José Luis Novoa, coordinador del Proyecto Antonio Nariño.

## Ministerio del Trabajo presenta balance de gestión



La disminución del desempleo, el aumento de la formalización y la puesta en marcha del mecanismo de protección al cesante fueron algunos puntos destacados por el ministro Rafael Pardo durante el *Diálogo de gestión* con el presidente Santos.

El pasado 3 de marzo, el ministro del Trabajo, Rafael Pardo, presentó ante el presidente de la República, Juan Manuel Santos, el balance de su gestión durante el año 2013.